SCHWARZWALD-BAAR

Hagelfliegerverein geht das Geld aus

Der Verein zur Hagelabwehr hat nicht genug Geld, um den Hagelfliegerbetrieb über der Region bis Ende September zu finanzieren. Die Mittel reichen nur noch bis 15. September. Bislang ist das Spezialflugzeug in dieser Saison zehn Mal aufgestiegen, um gegen Gewitterzellen vorzugehen. Es seien in den Einsatzgebieten, das große Teile des Schwarzwald-Baar-Kreises und des Kreises Tuttlingen umfasst, keine nennenswerten Schäden durch Hagel registriert worden. (gb)